

Neuer Golflehrer in Mannheim



Wolfgang Hauser - Individuell, einfach, erfolgreich

Mehr Freude am Spiel durch kontinuierliche Verbesserung

Seit Beginn des Jahres ist Wolfgang Hauser im GC Mannheim tätig. Er ersetzt Alexander Rowson, der zum Golfpark Biblis wechselt. Wolfgang Hauser: Als Golflehrer habe ich während meiner 30-jährigen Tätigkeit nicht nur hinreichend fachliche Qualifikationen erworben, sondern auch die Menschen, die sich für den Golfsport interessieren, kennengelernt. Die Ausbildung zum Golflehrer der PGA of Germany (als fully qualified professional) begann ich im GC Bad Liebenzell, in dem ich in meinen beruflichen Anfangsjahren nicht nur mehrere Damen- und Herren-Mannschaften trainierte, sondern auch das gesamte Jugendtraining aufbaute und koordinierte. Danach war ich als Head Pro im GC Birdland (Ungarn) tätig, zuletzt in gleicher Position in Österreich (Golf Eldorado Bucklige Welt).

Durch meine „europäischen“ Erfahrungen habe ich vor allem eins erfahren: Jede Golferin und jeder Golfer kann sich verbessern – egal wie lange sie schon spielen oder wie sie den Schläger schwingen. Der Schlüssel zum Erfolg lautet für mich: natürliches Lernen. Das bedeutet: Ich möchte einen einfachen und jeweils auf die individuellen Voraussetzungen meines Schülers oder meiner Schülerin angepassten und zugeschnittenen Schwung lehren, um so eine kontinuierliche Verbesserung zu erzielen.

Und damit möchte ich eine wichtige Komponente des Golfspiels vermitteln: Mehr Spaß und Freude am Spiel. Ich bringe neben hohem Verantwortungsbewusstsein und Engagement Leidenschaft für meinen Beruf, Kreativität, Kompetenz und strategisches Kalkül mit. Zudem steht der Schüler bzw. die Schülerin immer im Zentrum meiner Aufmerksamkeit. Selbstverständlich sind Freundlichkeit und Zuverlässigkeit die Grundlage eines vertrauensvollen Miteinanders mit Ihnen – und sorgen so für eine entspannte und gleichzeitig zielführende Trainingsatmosphäre.

Ihr Wolfgang Hauser: w.hauser@gmx.de Mob. +49 157 34782492